



Kampanye Kreatif Rekrutmen Prajurit TNI AD Melalui Sekolah Madrasah Jalur Santri Lintas Agama

Maskuri - BANJARBARU.KAMPAI.CO.ID

Feb 8, 2023 - 18:23



Kampanye Kreatif Rekrutmen Prajurit TNI AD Melalui Sekolah Madrasah Jalur Santri Lintas Agama

BANJARBARU - Kodim 1006/Banjar melalui satuan Jajaran di Koramil, terus

melakukan sosialisasi rekrutmen prajurit TNI - AD melalui jalur santri , sekolah Madrasah dan lintas agama.



Koramil 1006-07/Bjb melalui Prajurit Babinsa memberikan sosialisasi rekrutmen kepada Siswa/Siswi sekolah Madrasah Aliyah Swasta Miftahul Khairiyah Kelurahan Cempaka Kota Banjarbaru. Rabu (8/2/2023)

Peltu Andreas dibantu rekan Babinsa lainnya mengatakan, TNI-AD memberikan kesempatan kepada adik-adik Madrasah ataupun para santri yang ingin bergabung atau mendaftarkan diri untuk menjadi seorang prajurit.

Pendaftaran dan seleksi jalur ini gratis tanpa dipungut biaya apa pun. Rekrutmen ini merupakan kesempatan besar bagi siswa dan siswi juga masyarakat yang ingin bergabung menjadi TNI." Ungkap Andreas"

Sementara disekolah yang berbeda MAN Banjarbaru BJB, Rt 13/ 01 Kelurahan Bangkal Kecamatan Cempaka Banjarbaru langsung didatangkan Tim Ajenrem 101/ Antasari Peltu Suhendar didampingi Pasi Pers Kodim 1006/Bjr Kapten Cba Heru Sukarsun dan Staf.

Peltu Suhendar mengatakan dalam rangka melaksanakan kampanye kreatif penerimaan calon prajurit TNI AD ,dari lintas Agama

Sosialisasi dan tanya jawab menjadi masukan bagi kami sebagai sarana kampanye kreatif penerimaan calon prajurit TNI AD.

"Iya juga , memaparkan tentang ketentuan menjadi seorang prajurit Syarat wajib untuk bisa masuk TNI jalur santri adalah mampu membaca Alquran dengan baik.

Juga hafal juz amma, mampu berpidato/kultum menjadi imam. Sedangkan syarat tambahan adalah memahami hadist dan dapat membaca Arab.

Ilmu pengetahuan Umum dan sehat rohani juga jasmani, fisik dan kesehatan ditambah tidak bertato.

Melalui kegiatan sosialisasi ini diharapkan para Siswa/siswi MAN Banjarbaru yang berminat mengikuti seleksi ini agar mempersiapkan dengan sebaik-

baiknya,” ujarnya.

Anwar Zarkasih Kepala Sekolah MAN Banjarbaru Cempaka menyambut baik acara kegiatan sosialisasi rekrutmen TNI AD Kampanye Kreatif.

Anak - anak antusias dan semangatnya tinggi menerima penjelasan dari pihak tentara.

Saya sendiri patut bersyukur dan bangga karena memiliki TNI yang kuat dan disegani oleh masyarakat internasional.

“Melalui kegiatan sosialisasi ini diharapkan para siswa Madrasah MAN Banjarbaru Cempaka, Insyaallah pasti ada yang berminat mengikuti seleksi ini.

“Semoga program semacam ini bisa dilanjutkan secara berkesinambungan sehingga anak-anak santri bisa mendapatkan informasi yang cukup dan selanjutnya bisa mendaftar menjadi anggota TNI-AD.” pungkasnya.(pendim 1006).